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Mitschrift der Fraktion Bündnis Müllrose  

aus der Sitzung des BJSS – Ausschusses der 
SVV Müllrose 

 
Diese Mitschrift ist nach bestem Wissen und Gewissen erstellt und spiegelt die 
Wahrnehmung des Verfassers wider. Es handelt sich nicht um ein offizielles 
Protokoll. 

 

Thema: 
Öffentliche/ nichtöffentliche Sitzung des BJSS – Ausschusses der 
SVV Müllrose  

Datum/Uhrzeit: 17. 10. 2019 von 18:00 – 19:35 Uhr 

Teilnehmer: 
Dr. Manfred Dietrich, Angelika Peter, Steffen Schneider (ab 18:05), 
Andreas Dahms i.V.für Stefan Härtel 
Sachkundige Bürger: Peter Heyse, Aicke Zander, Peter Palwitz 

Verwaltung: Keine Teilnahme 

Leitung:  AV Dr. Manfred Dietrich 

Verfasser: Andreas Dahms 

Gäste: 
Im öffentlichen und nichtöffentlichen Teil war Frau Labenz als Mitglied 
der SVV anwesend. 

Verteiler: 
Mitglieder Bündnis Müllrose und interessierte Müllroserinnen und 
Müllroser  

 

 
Tagesordnung:  
 

Nr. Inhalt Bemerkungen 
  

Öffentlicher Teil: 
 

 

 
1. 

 
Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen 
Ladung sowie der Beschlussfähigkeit  
 

- Der AV eröffnet pünktlich die Sitzung. 
- Die Ladung erfolgte fristgerecht.  
- Der BJSS – Ausschuss ist beschlussfähig. 

 

 

 
2. Anträge und Genehmigung der Tagesordnung 

Beschluss: einstimmige Zustimmung ohne Änderungen/Ergänzungen 

 

 
3.  Bestätigung der Niederschrift vom 29. 08. 2019, öffentlicher Teil  
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Nr. Inhalt Bemerkungen 
  
Da wir ja „unter uns“ waren, empfahl der Vorsitzende in einer 
Abstimmung gleich die Niederschriften aus dem öffentlichen und 
nichtöffentlichen Teil gemeinsam zu beschließen. 
 
Beschluss: Bestätigung der Niederschrift vom 29.08.2019 mit den 
eingebrachten Änderungen mit zwei Ja – Stimmen bei zwei 
Enthaltungen (A. Dahms, S. Schneider) 
 

 
4.  Wahl eines stellvertretenden Ausschussvorsitzenden 

 
Vorschlag des Ausschussvorsitzenden – Peter Fechner, Herr Die-
trich hat sich mündlich sein Einverständnis eingeholt, 
keine Gegenvorschläge 
 

Beschluss: in offener Wahl wurde P. Fechner mit 3x Ja bei einer 
Enthaltung (A. Dahms) gewählt 

 

 

 
5.  

 
Beratung zum Konzept CUBI des Bumerang e. V. und Um-
setzung 
 
Der eingeladene Vertreter des Vereins ist ohne Abmeldung nicht 

erschienen!! 

M. Dietrich äußert sein Unverständnis darüber und spricht seine 

Empfehlung aus, die Stadt Müllrose solle sich einen neuen Betreiber 

suchen und dann den Vertrag kündigen. 

P. Palwitz äußert seine Bedenken, zu weit außerhalb, das Gebäude 

muss sinnvoll betrieben werden (Nebenkosten). Frau A. Peter sagt, 

das Nichterscheinen grenzt an Ignoranz, empfiehlt das Jugendwald-

heim bei einer neuen Trägersuche mit einzubeziehen, worauf ich mit 

der Aussage von Frau M. Haker beim Vereinstreffen – Personal-

probleme – antworte. Frau Labenz gibt an, diese Woche war der 

CUBI wieder geschlossen. 

Beschluss: Der Ausschuss gibt die Empfehlung, die Verwaltung möge 

einen neuen Betreiber suchen und dann den Vertrag kündigen. 

 

 
6.  Beratung und Beschluss zur weiteren Ausgestaltung des 

Spielplatzes am Schützenhaus 

M. Dietrich gibt die Empfehlung, den Spielplatz am Schützenhaus 
weiter auszubauen, Haushaltsmittel sind dafür eingestellt. P. Palwitz 
fragt nach einem klaren Konzept. Ich äußere Bedenken, je mehr,  
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Nr. Inhalt Bemerkungen 

desto größer die Gefahr des Vandalismus, da der Spielplatz auch 
von Jugendlichen nach Einbruch der Dunkelheit frequentiert wird.  

Meine Frage, was wünschen sich die Kinder, wird von P. Palwitz mit 
dem Hinweis beantwortet, es gab eine Umfrage in der Grundschule 
dazu. M. Dietrich will das Ergebnis nochmal raussuchen und präsen-
tieren, notfalls eine neue Umfrage in der Schule initiieren. 

Frau A. Peter fragt nach einem Gesamtkonzept, warum jetzt nur dieser 

Spielplatz, wo es doch mindestens 5 in Müllrose und Ortsteilen gibt, 

durch eine Zersplitterung der Haushaltsmittel bleibe ja nicht mehr viel 

übrig je Spielplatz. 

 
7. 

 
Anfragen und Mitteilungen 
 
Drei Anfragen Peter Palwitz: 
- Einweihung Spielplatz Raiffeisen 
- Geld im Haushalt für Erneuerung Fitnessgeräte in der Schlaubetal-

helle, aber noch nichts passiert…, der Haushaltsansatz sei dafür 
viel zu hoch, lieber auch in Erneuerung der Ausstattung für Schulbe-
trieb investieren 

- wieder Problem Terminüberschneidung HSG/Herr Geue, lt. P.P. war 
bei Terminierung der Handballsaison seitens des Amtes kein Ter-
minwunsch von Herrn Geue angegeben, aber die HSG weicht aus, 
die Amtsverwaltung will sich dafür an den anfallenden Kosten betei-
ligen 

 
Drei Anfragen Angelika Peter: 
- evangelische Kita 60 oder 70 Kinder?? Laut MOZ 70, Kosten für 

die Stadt Müllrose?? 
Peter Palwitz bemängelt die Qualität der Infoveranstaltung der Kirche 
dazu, M. Dietrich sieht das ganz anders, fühlte sich gut informiert. 
In der jetzt folgenden Diskussion spricht einer lauter als der an-
dere, jeder durcheinander, bis der Ausschussvorsitzende P.P. 
das Wort verbietet. 

- Schließung der Bowlingbahn zum Jahresende?! 
M. Dietrich empfahl Gespräche mit der Stadt, eventuell Übernahme 
durch die Stadt, was von allen anderen Anwesenden abgelehnt wird. 
Nach einer Diskussion gibt der Ausschuss die Empfehlung, ein 
Gespräch mit dem Fördermittelgeber führen zu wollen, Herr Dietrich 
und Frau Peter bieten sich dafür an. 

- Veranstaltungs- und Kulturkalender 2020 

Der Vorschlag zu einer gemeinsamen Sitzung mit dem TKUF – 

Ausschuss für Terminabstimmungen wird vom Ausschuss empfohlen. 

 

 
8. 

 

Schließung der Sitzung, öffentlicher Teil um 19:15 Uhr 
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Nr. Inhalt Bemerkungen 
  

Nichtöffentlicher Teil: 

 

 

 
9. 
 

Anträge und Genehmigung der Tagesordnung 

 

 
10. 

 

Bestätigung der Niederschrift vom 29. 08. 2019, nichtöffentlicher 

Teil 

 

 
11. Beratung zur Gestaltung eines Nutzungsvertrages MSV – Stadt Müll- 

rose für das Objekt Hohenwalder Weg (Sportplatz/ Vereinsgebäude) 

 

 
12. 

 
Anfragen und Mitteilungen 
 

 

 
13. 

 
Schließung der Sitzung, nichtöffentlicher Teil 
 
um 19:35 Uhr 
 

 

 

Andreas Dahms 
Abgeordneter der Fraktion Bündnis Müllrose in der Müllroser Stadtverordnetenversammlung  
 
 


